



りすぐみだより



残暑の厳しい9月ですが、あちらこちらに虫の声が聞こえたり、花々が咲いたり、秋の気配が感じられるようになりました。

8月は、りす組の子ども達が植えた向日葵の種も大輪が咲き、部屋に飾って楽しみ、スイカ割りやプール遊び、絵具遊びなど夏ならではの遊びを大満喫しました♪また、プールやシャワー後の着替えの準備や着衣、着脱を一人で行う事が出来るようになり、一回りも二回りも大きく成長しました。赤ちゃんだった子ども達がもう3歳に・・・！この時期は自立心が芽生えていきます☆自立とは、様々な考え方がありますが、私は子ども自身が『自分で物事を考え、行動できる事』だと思います。自分で考え、自分で行動できることは社会の中で生き抜く力になります。

自分で行動しているときには、「こんな事まで考えられて ○○ちゃん(くん)は すごいね！」や「自分でここまで 食べることができるようになったんだね！すごいな～」 「○○ちゃん(くん)が手伝ってくれたからお母さん助かったよ ありがとう♡」などたくさん言葉かけをしてあげてください。お父さんやお母さんからの嬉しい言葉かけは、“見てもらえた！”“喜んでくれた！”⇒『また してみよう！』というように、自ら行動する原動力になります。園と家庭で連携しながら、子ども達の“自立心”を一緒に育てていきましょう(^_^)

★9月の行事予定★

- 3日(火) 不審者侵入訓練
お弁当の日
- 13日(金) 敬老の日 施設訪問
- 17日(火) 身体測定
- 18日(水) 防災訓練
【実際に緊急連絡1番の番号に連絡します。】
- 19日(木) 誕生会
- 26(木) 運動会総練習 《1回目》

○お医者さんごっこが流行中のりす組さん♪
「おねつがありますー」「ちゅうしゃしますねー」という会話が見られ、小さな集団で遊ぶ事が出来るようになってきました(^_^)

○今月の目標○

絵本の中の登場人物になりきり、ごっこ遊びを深める。
今月は、三匹のこぶた、ももたろうなど絵本の中の役になりきって親しむ機会をたくさん作り、ごっこ遊びを楽しんでいきます☆ご家庭でも、
『おおかみになりきって追いかっこをする・・・』など、子ども達と一緒に遊んでみてはいかがでしょうか？
鳴き声など真似して遊びが展開されて面白いかも♪(^_^)

